

# Communiqué

Le 9 février 1995

N° 24

## LA SECRÉTAIRE D'ÉTAT, M<sup>me</sup> STEWART, PRENDRA LA PAROLE DEVANT LA COMMISSION DES DROITS DE L'HOMME DE L'ONU À GENÈVE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que la secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), M<sup>me</sup> Christine Stewart, représentera le Canada à la 51<sup>e</sup> session de la Commission des droits de l'homme des Nations Unies à Genève. M<sup>me</sup> Stewart prendra la parole devant la Commission le 10 février.

« Conformément au récent énoncé de politique étrangère du gouvernement, le Canada considère le respect des droits de la personne comme un élément crucial dans le développement de sociétés démocratiques et de la sécurité dans le monde. Le Canada va continuer d'appuyer fermement la Commission dans ses efforts pour assurer le respect effectif et universel des normes en matière de droits de la personne établies par ses membres au cours des 50 dernières années », a déclaré M<sup>me</sup> Stewart.

Durant son séjour à Genève, M<sup>me</sup> Stewart rencontrera le haut commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme, M. José Ayala Lasso, le président de la Commission, M. Musa Hitam, ainsi que plusieurs autres hauts fonctionnaires et diplomates de l'ONU.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874

